

Presentan en Roma serie de cuentos infantiles sobre las parábolas del Evangelio

26 de Febrero de 2014 / 0 Comentarios



Roma (Miércoles, 26-02-2014, Gaudium Press) Una viaje a través de las parábolas del Evangelio, en compañía de la oveja Bibi, es el que propone la editorial italiana 'Marcianum Press', con el lanzamiento en Roma de una serie de cuentos infantiles para niños de 3 a 6 años que narran las más bellas historias contadas por Jesús.

El primer volumen de la serie de cuentos, disponible desde este miércoles 26 de febrero en las librerías, está dedicado a la parábola del Hijo Pródigo, la cual también está iluminada por algunas palabras pronunciadas por el Papa Francisco en sus homilias y discursos.

Los cuentos contienen ilustraciones a color que recrean la historia y dan valor a los aspectos que se encarnan en la vida por medio de un lenguaje sencillo y comprensible sobre todo para los niños. Asimismo, también contiene los textos originales y completos de cada parábola, para que los pequeños también aprendan a relacionarse con las Sagradas Escrituras.

Como valor agregado, los cuentos contienen, además de reflexiones, elementos didácticos para profundizar sobre las enseñanzas de las parábolas evangélicas, entre ellos crucigramas y un laberinto para que los niños encuentren el camino para regresar a la casa del padre -tal como se narra en la parábola del Hijo Pródigo-, además de otros juegos que tienen por objeto llevar la Palabra de Dios a los más pequeños.



Para la realización de los cuentos se ha contado con la colaboración de teólogos y obispos, quienes, a través de las experiencias de la vida cotidiana y por medio de un lenguaje sencillo, han dado sus aportaciones.

El primer volumen de la serie de cuentos, puede adquirirse también por internet desde la [página web](#) de la editorial 'Marcianum Press'.

Con información de Romasette.it.

Los cuentos están iluminados por palabras del Papa Francisco pronunciadas sus homilias.

» Publicidad



» Últimas Noticias

Cardenal Rivera alienta para que se dinamice la pastoral familiar en las parroquias de Ciudad de México

Entre las iniciativas que propone el Arzobispo y Primado de México está la difusión, estudio y ap ...

Cáritas hace un llamado para ayudar a 100 mil personas en la crisis humanitaria de Sudán del Sur

Según la organización, la violencia persiste a pesar del reciente alto al fuego. ...

Homilía en la Casa Santa Marta: "Jesús nunca nos deja solos, en la calle", dice el Papa

El Papa dijo también que es absurdo amar a Dios y no amar a la Iglesia porque la salvación signifi ...

En Corea: una Iglesia que "caliente los corazones"

Los obispos de Corea del Sur han dado a conocer el lema que guiará la acción pastoral en el país ...

Conferencia de Obispos de Estados Unidos publica recursos pastorales para el tiempo de Cuaresma

Predicaciones en inglés y español e invitaciones a la oración, la caridad y el ayuno fueron incor ...